

## **Pressemitteilung**

### **Der Mühldorfer Trachtenverein Edelweiß freut sich über Spende**

Mühldorf, Mai 2024

Bereits seit über 100 Jahren besteht der Gebirgstrachtenerhaltungsverein in Mühldorf am Inn. Gegründet wurde er nach dem ersten Weltkrieg im Jahre 1919. Die Gründungsmitglieder waren aus verschiedenen Teilen Bayerns nach Mühldorf gekommen, um Arbeit zu finden. Aber auch Einheimische konnten sich schnell für die Idee des Trachtenvereins begeistern. Trotz schwieriger Zeiten während des zweiten Weltkriegs wurde das Vereinsleben immer wieder fortgeführt.

Die Kinder- und Jugendgruppe ist seit jeher der Stolz des Vereins. Rund 20 Kinder und Jugendliche stehen zur Zeit unter der fürsorglichen Obhut von Bernadette Fleidl. Mit großer Begeisterung aller Beteiligten werden die Grundlagen für exaktes Platteln, Dirndldrahn und den Tanz gelegt. Aber auch Zusammenhalt und Kameradschaft prägt das Vereinsleben. Die Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstützte den Trachtenverein bei der Anschaffungen von neuen Trachtenhüten für die Kindergruppe mit einer Spende in Höhe von 1.500 Euro.

Der 1. Vorstand Georg Waldinger bedankte sich sehr herzlich für die großzügige Spende der Sparkasse. Der Filialleiter der Sparkasse Mühldorf, Matthias Buchner, freute sich sehr, ihm die Spende überreichen zu dürfen. Er wünscht dem Trachtenverein und den Kindern viel Freude mit den neuen Kleidungsstücken.



Bildunterschrift: Matthias Buchner, Filialleiter der Sparkasse Mühldorf, überreicht den symbolischen Spendscheck an die Kindergruppe und 1.Vorstand Georg Waldinger (hinten rechts)

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Franziska Marka  
Unternehmenskommunikation  
Sparkasse Altötting-Mühldorf  
Katharinenplatz 17  
84453 Mühldorf a. Inn  
Telefon 08631 611-8226  
franziska.marka@spkam.de

Elisabeth Schmid  
Unternehmenskommunikation  
Sparkasse Altötting-Mühldorf  
Katharinenplatz 17  
84453 Mühldorf a. Inn  
Telefon 08631 611-8222  
elisabeth.schmid@spkam.de